

Hannoversche Allgemeine

START NACHRICHTEN HANNOVER THEMA BILDER VIDEOS **sonntag** FREIZEIT RATGEBER ANZEIGEN ABO & LESERSERVICE INHALT

Aus der Stadt Aus den Stadtteilen Aus der Region



HAZ > Hannover > Aus der Region > Barsinghausen > Nachrichten > Schüler drehen 2772 Runden beim Sponsorenlauf

Abo bestellen > HAZ-Shop > HAZMedia Store > AboPlus > HAZ Service >

Kirchdorf

Kommentieren Drucken Text

Schüler drehen 2772 Runden beim Sponsorenlauf

Beim Sponsorenlauf der Astrid-Lindgren-Schule haben sich die Kinder am Freitagvormittag mächtig ins Zeug gelegt. Eine Stunde lang liefen die 141 Schüler aus allen vier Jahrgängen sowie 13 künftige Erstklässler aus dem benachbarten Kindergarten über den 400 Meter langen Rundkurs.

VORIGER ARTIKEL

Brodowys Synapsen dürfen Salsa tanzen

NÄCHSTER ARTIKEL

Rat billigt dem TSV unwiderrufliches Wegerecht zu



Artikel veröffentlicht: Freitag, 29.04.2016 16:13 Uhr

Artikel aktualisiert: Montag, 02.05.2016 00:15 Uhr

Mit großem Eifer drehen die Kinder beim Sponsorenlauf ihre Runden.

Quelle: Frank Hermann

Twittern G+ Teilen Empfehlen



Kirchdorf. Der sportliche Eifer hat sich gelohnt, denn in der Endabrechnung bedeuten die 2772 gelaufenen Runden eine Gesamtstrecke von 1108,8 Kilometern. „Von diesem Ergebnis sind wir mehr als überrascht“, betonte Schulleiter Erik Dederding zum Abschluss des Laufes.

Dank dieser starken Leistung darf die Schule auf eine Zuwendung der Sponsoren von mehr als 1000 Euro hoffen. Dieses Geld soll dazu beitragen, ein einwöchiges Zirkusprojekt der Grundschule vom 6. bis 10. Juni zu finanzieren.

Das Projekt soll dazu beitragen, die Jungen und Mädchen aller Jahrgänge in ihrem Selbstbewusstsein und Selbstwertgefühl zu stärken sowie Erfolgserlebnisse zu schaffen. Die Gesamtkosten für das Zirkusprojekt betragen rund 3500 Euro.



Fotostrecke Barsinghausen: Schüler drehen 2772 Runden beim Sponsorenlauf

[Zur Bildergalerie >](#)

Von Frank Hermann